

ИЗВЕСТИЯ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ ПОВОЛЖСКИЙ РЕГИОН

ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

№ 4 (48)

2018

СОДЕРЖАНИЕ

ПРАВО

| | |
|--|----|
| <i>Романовская О. В.</i> Делегирование властных полномочий в российском дореволюционном учении о государстве и праве | 5 |
| <i>Синцов Г. В., Феоктистов Д. Е.</i> Свобода мысли и слова в контексте противодействия информационному экстремизму..... | 15 |
| <i>Жерепа Ю. С., Сизов В. А.</i> Проблемные вопросы при выявлении фактов взяточничества в свете изменений антикоррупционного законодательства | 22 |
| <i>Мкртчян А. Д., Валуйсков Н. В., Бондаренко Л. В.</i> Особенности российской доктрины гражданско-правовых отношений в разрезе имущественных прав на природные ресурсы..... | 31 |
| <i>Лаврентьева И. М.</i> Некоторые правовые аспекты организации деятельности мировых судей в субъекте Российской Федерации | 40 |
| <i>Ермолаев К. А.</i> Перспективы развития специализированных судебных органов в Российской Федерации | 48 |
| <i>Николаев Б. В.</i> Система источников избирательного права в США | 59 |

СОЦИОЛОГИЯ

| | |
|--|-----|
| <i>Ламихов Ю. Б., Антонова О. Г.</i> Теоретические подходы к исследованию трудовой мотивации работников | 71 |
| <i>Дыльнова З. М., Семенова Ю. А.</i> Малое предпринимательство в России: анализ предпосылок развития, сущность и критерии | 81 |
| <i>Демененко И. А., Шавырина И. В.</i> Параметры вузовской среды в оценке студенческой молодежи | 91 |
| <i>Ильдарханова Ф. А.</i> Конструирование демографических процессов в Республике Татарстан: потенциал ресурсов государственного управления | 101 |
| <i>Шиняева О. В., Слепова О. М.</i> Деятельность публичных библиотек в контексте социальной адаптации населения..... | 108 |

ЭКОНОМИКА

| | |
|---|-----|
| <i>Перепёлкин В. А., Перепёлкина Е. В.</i> Оценка человеческого капитала страны как фактора формирования конкурентных преимуществ национальной экономики..... | 121 |
| <i>Чернецова Н. С., Абдулаев Г. С.</i> Формирование благоприятного инвестиционного климата в российской экономике | 130 |
| <i>Чистякова Е. А., Соколова О. Ю., Захарова С. В., Скворцова В. А., Скворцов А. О.</i> ЕАЭС – Китай: новый этап сотрудничества..... | 141 |
| <i>Шамкина Е. В., Землякова Н. С.</i> Особенности формирования и становления пенсионного обеспечения России в XIX–XX вв..... | 150 |
| <i>Суровицкая Г. В., Гамидуллаева Л. А.</i> Модернизация опорных университетов России в контексте обеспечения устойчивого развития региональных экономических систем..... | 159 |
| <i>Бурланков С. П., Володин В. М., Иванова Н. В., Плеханова Е. А., Хайров Р. Р.</i> Экономическая сущность рыночного потенциала сельскохозяйственного предприятия в региональном агропромышленном комплексе | 169 |
| <i>Краснокутский П. А., Змияк С. С., Володина Н. В.</i> Инклузивный подход как инструмент снижения уровня дифференциации социально-экономического развития регионов (на примере регионов Южного федерального округа) | 178 |

**UNIVERSITY PROCEEDINGS
VOLGA REGION**
SOCIAL SCIENCES

No 4 (48)

2018

CONTENTS

LAW

| | |
|---|----|
| <i>Romanovskaya O. V.</i> . Delegation of power in the Russian pre-revolutionary doctrine of the state and law | 5 |
| <i>Sintsov G. V., Feoktistov D. E.</i> . Freedom of thought and word in the context of countering information extremism | 15 |
| <i>Zherepa Yu. S., Sizov V. A.</i> . Problems during the identification of facts of bribery in the light of anti-corruption legislation alteration | 22 |
| <i>Mkrtchyan A. D., Valuyskov N. V., Bondarenko L. V.</i> . Peculiarities of the Russian doctrine of civil legal relations in the cross-section of proprietary rights to natural resources..... | 31 |
| <i>Lavrent'eva I. M.</i> . Some legal aspects of the organization of activities of magistrates in subjects of the Russian Federation..... | 40 |
| <i>Ermolaev K. A.</i> . Development prospects for specialized judicial bodies in the Russian Federation | 48 |
| <i>Nikolaev B. V.</i> . The system of sources of legal regulation of electoral relations in the USA | 59 |

SOCIOLOGY

| | |
|---|-----|
| <i>Lamikhov Yu. B., Antonova O. G.</i> . Theoretical approaches to the study of labor motivation of workers | 71 |
| <i>Dyl'nova Z. M., Semenova Yu. A.</i> . Small business in Russia: an analysis of development prerequisites, the nature and criteria | 81 |
| <i>Demenenko I. A., Shavyrina I. V.</i> . Parameters of university environment in the assessment of student youth | 91 |
| <i>Il'darkhanova F. A.</i> . Constructing demographic processes in the Republic of Tatarstan: the potential of public administration resources..... | 101 |
| <i>Shinyaeva O. V., Slepova O. M.</i> . The activities of public libraries in the context of social adaptation of the population..... | 108 |

ECONOMICS

| |
|---|
| <i>Perepelkin V. A., Perepelkina E. V.</i> Assessment of country's human capital as a factor of national economy's competitive advantages formation 121 |
| <i>Chernetsova N. S., Abdullaev G. S.</i> Creating a favourable investment climate in the Russian economy 130 |
| <i>Chistyakova E. A., Sokolova O. Yu., Zakharova S. V., Skvortsova V. A., Skvortsov A. O.</i> EEU – China: a new stage of cooperation 141 |
| <i>Shamkina E. V., Zemlyakova N. S.</i> Establishment features of the pension system in Russia in XIX–XX centuries 150 |
| <i>Surovitskaya G. V., Gamidullaeva L. A.</i> Modernization of flagship universities of Russia in the context of sustainable development of regional economic systems 159 |
| <i>Burlankov S. P., Volodin V. M., Ivanova N. V., Plekhanova E. A., Khayrov R. R.</i> The economic essence of the market potential of agricultural enterprises in the regional agro-industrial complex 169 |
| <i>Krasnokutskiy P. A., Zmiyak S. S., Volodina N. V.</i> The inclusive approach as a tool to reduce the differentiation level of socio-economic development of regions (by the example of the regions of Southern Federal District) 178 |